Die Judosparte 2013

Im Frühjahr 2013 begann die Judosparte mit der Einführung einer neuen Freitagsgruppe. Erfreulicherweise lief die Gruppe sehr gut an, sodass wir zeitweise keine neuen Teilnehmer mehr aufnehmen konnten. Daher wurde beschlossen mit einer zweiten Gruppe ab den Herbstferien für Entlastung zu sorgen.

Leider führten organisatorische Schwierigkeiten dazu, dass die Freitagsgruppe in den Kirchenraum der Johannes-Schwennesen-Schule umziehen musste. Die Gruppenteilung erfolgte dennoch, jedoch war es durch die kleineren Räumlichkeiten nicht möglich weitere Teilnehmer aufzunehmen.



Im Rahmen der Jugendkulturwoche hat die Judosparte eine Hallenübernachtung angeboten. Das Angebot wurde gut angenommen und soll wenn möglich in diesem Jahr wiederholt werden.

Ab den Osterferien werden die Freitagsgruppen wieder in der Turnhalle der Johannes-Schwennesen-Schule stattfinden. Unser Ziel ist es dann die Gruppengröße in der neuen Trainingsstätte zu erhöhen.

Marco Scholle